
 

 

平成 25 年 9 月 25 日 

 

枚方市都市景観基本計画【改訂版】（案）に係る 

e-アンケートの結果について 

 

１ 意見募集期間 

 平成 25 年 8 月 9 日から平成 25 年 9 月 8 日 

 

２ 意見の受付方法 

 インターネットアンケート専用ホームページの入力フォーム 

 郵送、ファックス、電子メール、意見回収箱への投函 

 

３ 意見提出者数及び内訳 

 意見提出者 ４人（意見数 ７件） 

方法 入力フォーム 郵送 ファックス 電子メール 投函 

人数 ３    １ 

 

４ 項目別意見数 

意見の寄せられた項目 意見数 

全  体 ４ 

序  章 ０ 

第 1 章 １ 

第 2 章 ０ 

第 3 章 ０ 

第 4 章 １ 

第 5 章 １ 

 

５ 意見の内容 

番号 項目 内  容 備考 

１ 全体 ・自然資源、歴史資源、街資源等についての追及は十分具体的にさ

れている。 

・しかし、景観とは目に映る物だけではないと思う。「豊かで潤い

のあるまち、訪れたいまち、 

 住みたいまち、魅力的なまちづくり」等の表現はあるが具体的な

追及が弱いと思う。 

 



 

 

 第1章 ・「魅力にあふれ、生き生きとしたまち」「健康で心豊かな自立と共

生のまち」「ふれあい、学びあい、感動できるまち」とあるがどの

ようにしていくのかが何もない。 

 

２ 全体 現状容認だけでこれからどのような都市計画作りをしようとして

いるのか市としての思いが見えてこない 

特に市の玄関である枚方市駅の存在感が薄い、北玄関以上に魅力あ

る街作りが必要 

また他府県の人が誰でも知っている枚方パーク（菊人形）をもっと

アップすべき 

 

第4章 枚方を代表する東部の里山の自然保全と景観保護に行政は勇気を

もって整備すべき 

明日の子供たちのために 

 

第5章 行政、事業者、市民が景観のきれいな枚方市を作るため市庁舎内の

全部門が意識改革し指導にあたってほしい 

 

３ 全体 枚方の魅力は何かと考えた時、古い歴史ある街並と枚方公園、自然

環境だと思います。それを最大限に生かして PR をもっとすべきで

す。そして中核都市に生まれると考えます。 

現在、56 市が継続して実施されていますが、これをもっと拡大

してみてはどうかと思います。例えば、枚方公園のアンテナショッ

プを枚方駅前広場に出すとか、本陣跡にビオトープを造り、ホタル

を飼育して夕方鑑賞会を行い 1 日中、シーズンを通して楽しむと

か、高齢化社会になるので淀川河川敷公園内にパターゴルフ、ゲー

トボール場を作り高齢者が楽しめる施設を作るとかあると思いま

す。河川敷は交通の便もよく多くの人が集える最高の場所です。 

 市民＋地域の人が全体で楽しめる、何か毎日イベントをやってい

る町、枚方にするのも面白いし、中核都市としての役割だと思いま

す。 

 

４ 全体 枚方市は「天野川」という七夕に由緒ある川や橋、地名、歴史の宝

庫であり、他の町興しに天の川を使っている町にしてみたら、ポテ

ンシャルの高い観光・文化資源が潜在的にある都市である。しかる

に市長はじめ市民の認識・意識がこの潜在的観光ポテンシャルに対

して弱く、他からの持ち腐れ状態ではないかと考えます。多数の大

学生が枚方には集っていることをリンクさせれば、天の川・七夕を

使った街コンなど街の活性化にも大いに期待できます。 

天野川の潜在的ポテンシャルをもっと掘り起しし、それにふさわし

 



 

 

い景観をゾーン的に創造していくことが必要と考えます。 

ゲゲゲの街境港市のように、街＆市民が一体となって天の川で街を

豊かに、人との交流を豊かにしていくコンセプトとロードマップを

創造していってもらいたいです。 

具体的案としては、例えば京阪交野線の各駅にサブネームとして

「天津橋前」「逢合橋前」「天の川交差点」などをつけて車両にも織

姫彦星イラストをする（これは京阪電鉄の関係になりますが）。 

市道には「彦星ライン」「織姫らいん」などの愛称をつけ、笹や川

をイメージした道路ペイントや街路樹にする。 

天の川には織姫彦星や夏の大三角形などの星をイメージしたモニ

ュメントあるいは（堤防面などに）ペイントをする。 

要は、天の川（織姫彦星など）をコンセプトとしたテーマ性のある

景観にすることで、「天の川のある文化・観光の街＝ひらかた」を

目指していただけたら幸いです。 

（余談ですが、恋人たちの聖地も立候補していただきたいです） 

 


